

入学オリエンテーション Q & A · · · ?

Q 入学オリエンテーションは入学式なのですか？

A 大阪市教育委員会の方針の下、臨時休業中（5/31まで）の期間に、学校行事としての入学式を行うことができません。しかし、お子さんの初めての登校日であり、通学路の安全を確認しながら、保護者の方と一緒に登校してもらう必要があるということで、短時間での入学オリエンテーションを行います。式典として「入学式」の看板を掲げたり、国歌・市歌・校歌などを演奏したり斉唱したりすることもできません。ただ、「いつか正式な入学式がしたい」という希望をもって、入学式の会場そのままになっております。

また、恐れ入りますが、正門付近・講堂入り口付近での写真撮影も「過密」の状況になりますのでご遠慮ください。参加される方の服装も特に決まりはありませんが、お子様は標準服での登校をお願いします。

Q 最小限の人数と書かれていましたが、付き添いの保護者は何人までですか？

A 各家庭、長椅子を1脚ずつ用意しております。つめれば大人2人も不可能ではありませんが、できるだけ保護者の方1名、お子様1名でお願いします。なお、講堂全体に長椅子を広く並べております。座席も指定席になっております。

Q ランドセルで登校しますか？

A 持ち帰っていただくのは、封筒に詰めておりませんので、「手さげ」で十分かと思います。教室にも入りませんので、上靴はいりません。5月19日（火）の登校の時に上靴を持たせていただきたいと思います。

Q 入学式は今後ありますか？

A 大阪市教育委員会の方針では、学校再開後、行えるものと考えているという見解です。ただし、今後の状況を見ながら検討していくことになるという段階です。

Q 仕事の都合で、保護者が参加できないのですが。

A 保護者に代わる方でも結構です。また、できるだけ大人の方の引率が望ましいと考えていますが、どうしてもという場合は、お子様一人の参加でも構いません。諸事情がある場合や、御欠席の場合は、事前に学校までご連絡ください。（TEL 6358-1851）この日お渡しするものを別の日に保護者の方にお渡ししますので、別の日に学校まで取りに来ていただきますようお願いします。